



Durante esta semana y la próxima, se va a montar por primera vez en el Gran Telescopio CANARIAS (GTC) el instrumento CanariCam. Se trata del comienzo de un proceso que constará de varias fases. En esta ocasión, se verificarán los sistemas que interactúan con el telescopio y todos sus servicios.

CanariCam llegó al Observatorio el año pasado y está previsto que comience a hacer ciencia en el semestre 2010A, a partir de marzo de 2010. Tras esta primera fase de pruebas, se desmontará y volverá a instalarse en los primeros meses del próximo año.

Más información sobre CanariCam:

[Qué es CanariCam](#)

[Reportaje "Opiniones: Charles Telesco"](#)

[Entrevista "Voces" a Charles Telesco, investigador principal del instrumento CanariCam](#)

[Página oficial del instrumento CanariCam \(en inglés\)](#)

[Página del GTC sobre CanariCam](#)